

Fraktionsbericht

Einwohnerratssitzung vom

16. Oktober 2025

Offensichtlich war die Überarbeitung des Rahmentarifs über die Gebühren überfällig. Dies zeigt sich bei den vielen Änderungen, die vorgenommen werden mussten. Die GLP-Fraktion folgt der GPK und genehmigt den neuen Rahmentarif.

Die GLP-Fraktion begrüßt die Teil-Revision ANUP (Gewässerraum). Damit entsteht Klarheit für die Grundeigentümer*innen und die strengerer Übergangsbestimmungen entfallen.

Mit der Budgetsitzung vom Mittwoch werden bereits wegweisende Entscheide für die Kreditanträge der regulären Einwohnerratssitzung vom Donnerstag gefällt.

Beim Kreditbegehr von CHF 1 Mio. für die Ersatzbeschaffung eines Höhenrettungsfahrzeugs für die Feuerwehr stehen für die Mehrheit der GLP-Fraktion die Vorteile, ein eigenes Fahrzeug für die Höhenrettung in Wettingen zu haben, im Vordergrund. Das Risiko, dass die Stützpunktfeuerwehr Baden und die Feuerwehr Spreitenbach/Killwangen später als vertretbar an den Einsatzort in Wettingen gelangen, wird durch den Besitz eines eigenen Fahrzeuges verkleinert. Durch die Subventionierung der Aargauischen Gebäudeversicherung belaufen sich die Anschaffungskosten netto auf noch Fr. 700'000.00.

Beim Kreditbegehr für die Werkleitungs- und Oberbausanierung der Jurastrasse im Abschnitt Zentralstrasse bis Landstrasse gibt es noch Fragezeichen. Einerseits wäre nach der Sanierung die Strasse deutlich aufgewertet und die Aufenthaltsqualität durch die Bäume, Bänke und den Brunnen erhöht, andererseits sollte die Gemeinde angesichts ihrer finanziellen Situation nicht unbedingt notwendige Projekte zurückstellen, zumal die Kosten für diesen kurzen Abschnitt der Jurastrasse relativ hoch sind.

Die Kreditabrechnung von Fr. 1'001'330.40 über die Erneuerung der Gebäudehülle und den Umbau des Erdgeschosses an der Rigistrasse 10 wird von der GLP-Fraktion genehmigt.

Für die GLP-Fraktion

Antonia Zumstein